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Previdência Social dos Servidores Públicos do Município de Boa Vista - PRESSEM

ASSUNTOS TRATADOS:

-Relatório de investimentos referente ao mês de maio de 2017.

-Movimentação de 30 milhões para a nova conta na Caixa.

DATA:

- 23 de junho de 2017. /1
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- Wolney Rodrigues da Silva - Representante da CMBV: '-0 r~\\k:-\ k. 6 (C.,~~o
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Encaminhamento:

No dia vinte e três de junho de dois mil e dezessete, às oito horas da manhã na sala do

Secretário Municipal de Administração e Gestão de Pessoas, no Prédio da Prefeitura Municipal de

Boa Vista, Palácio 09 de Julho, situado na Rua General Penha Brasil n", 1011 - São Francisco o

Conselho Municipal de Previdência reuniu-se para analisar o relatório de investimentos referente

aos meses de maio de 2017 e uma possível movimentação de valores de um fundo de investimento.,
De inicio o Presidente do Conselho, trouxe ao conhecimento dos membros do conselho

presentes, um oficio ao qual o SITRAM encaminhou solicitando a representatividade do Sindicato

dos Trabalhadores Municipais em uma vaga no Conselho Municipal de Previdência e Comitê de

Investimentos, uma vez que a Senhora Marlene Gomes Araújo e sua suplente Maria Estela

Rodrigues Nascimento, solicitaram seus respectivos afastamento. Contudo a Senhora Marlene já

havia comunicado a presidência do SITRAM que este pedido de afastamento havia sido suspendido,

por conta que o seu mandato é ate o fim de 2017, e que em outra reunião os próprios membros do

conselho votaram contra ao referido afastamento, pelo fato da Senhora Marlene estar ausente de

algumas reuniões por motivos de saúde e constava a apresentação de seu atestado. Igualmente, ficou

frisado que para se pleitear uma vaga no Conselho Municipal de Previdência, para poder fazer parte

do Conselho é feito uma eleição conforme esta prevista na Lei 1.755, Art.60, Inciso II. Fora issô,

não é permitido ceder uma vaga para compor o Conselho Municipal de Previdência, contudo ficou

resolvido entre os membros que a Senhora Marlene ira permanecer no conselho ate o fim do seu

mandato, assim como todos os outros membros.

Foi levantado pelo o senhor Célio, uma solicitação de que a permanência dele e da

senhora Maria Queiroz, ambos inativos, que conforme a Lei 1.755, Art.60, Inciso I, foi solicitado

que, se possível eles pudessem continuar, mesmo que eles já tenham sido reconduzidos por 2 anos,

o que no caso deles já foi efetuado tal recondução. O Presidente do Conselho irá analisar direitinho

conforme a Lei e juntamente com a Superintendência do PRESSEM e que em outra reunião ira ser

dado uma resposta.

O seguinte assunto de pauta a ser tratado na reunião é referente ao Relatório •

Acompanhamento da Carteira de Investimentos, onde consta no quadro do referido relatório a

rentabilidade de -1,20% no fundo IMA-B, ou seja, obtivemos uma queda nos rendimentos deste
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fundo, assim como em outros dois fundos, com isso veio para conhecimento dos membros do

conselho a orientação de fazer uma movimentação de 30 milhões do fundo IMA-B para a nova

conta que foi aberta na Caixa Econômica Federal, portanto o Presidente do Conselho trouxe este

assunto para que os membros do Conselho analisassem e aprovassem a movimentação. Foi

explicado para os membros que a movimentação do fundo para essa nova conta da Caixa

Econômica é para diminuir os riscos de uma eventual perda no decorrer do ano de 2017, e

possibilitar uma diversificação nos fundos de investimentos, e não deixar tudo concentrado somente

em uma única instituição financeira.

Portanto foi colocado em votação, e todos os membros do conselho concordaram e fazer

a respectiva movimentação, para melhor diversificação de investimentos. •Nada mais havendo a tratar, o Presidente do Conselho agradeceu a presença de todos e

deu por encerrada a reunião, da qual eu Lauanna Cristina Moraes Branco lavrei a presente Ata que

após lida e ~rovada assino com osdemais fresentes.
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Lauanna Cristina Moraes Branco


